
 

“O Ressuscitado, no dia de Páscoa, aparece aos discípulos e como os saúda? "Paz a vocês!". 
Esta é a saudação do Cristo vencedor, do Cristo ressuscitado” (Audiência Geral, Quarta-feira, 13 de 
Abril de 2022). 

Com estas palavras do Papa Francisco na audiência da Quarta-feira passada, quero chegar a 
cada uma de vocês, a todas as comunidades, aos leigos que trabalham com vocês, suas famílias, 
amigos, benfeitores... 

“PAZ A VOCȆS”! 

Hoje mais do que nunca precisamos dA paz: viver a paz, experimentar a paz, ser instrumentos 
de paz... 

Mas o Papa também continua dizendo que: 

“… Páscoa significa “passagem”. É, sobretudo este ano, a ocasião abençoada para passar do deus 
mundano ao Deus cristão, da ganância que carregamos dentro de nós à caridade que nos liberta, 
da expectativa de uma paz trazida pela força ao compromisso de testemunhar concretamente a 
paz de Jesus. Irmãos e irmãs, ponhamo-nos diante do Crucifixo, fonte da nossa paz, e peçamos-
lhe a paz do coração e a paz no mundo”. 

Páscoa é paz porque Cristo Ressuscitado é a nossa paz, a nossa verdadeira paz. Páscoa é uma 
"passagem" porque Cristo Ressuscitado nos pede para deixarmos os velhos hábitos egoístas e 
bélicos, e permitirmos a "passagem" para uma nova forma de ser e viver, construída sobre o dom 
de si, sobre a fraternidade universal e sobre a paz. 

 

Desejo que todas e todos possam celebrar neste ano a 
Páscoa da "paz", a Páscoa da "passagem". 

 

E deste lugar tão querido por todas, sob o manto de Nossa 
Senhora da Guarda de Tortona e nosso querido Dom Orione, 
neste especial ano de graça pela celebração do 150º aniversário 
de seu nascimento, rezo por cada uma de vocês e por todos, 
abraço-vos fraternalmente e juntamo-nos à alegria de Cristo 
Ressuscitado cantando com as nossas vidas o Aleluia Pascal. 

 

FELIZ PÁSCOA! 
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Tortona, 17 Abril 2022. 
Solenidade da Páscoa. 

https://www.youtube.com/watch?v=K1uhyN-Vrzk

